

Pfingsten 2014 - Trainingsflüge bei heißem und trockenem Wetter

2014-06-09 20:29 von Boris Blum

Unser Vorstand Gerd-Peter Lauer fliegt heuer wieder beim Internationalen Bayreuth Wettbewerb mit. Hier steht er mit seinem Trainingspartner Michael Buchthal am Start. Weitere Informationen dazu findet Ihr auf den Seiten der LSG Bayreuth e.V. und bei Facebook. Hier die Links: www.bayreuth-wettbewerb.de und <https://www.facebook.com/LSG.Bayreuth>





Pfingsten 2014 stand ganz im Zeichen trockener und heißer Luft aus Südwest. Bei diesen Bedingungen mussten wir länger als sonst auf das Einsetzen der Thermik warten und konnten teilweise erst um 13:00 Uhr LOC starten. Hier bereitet sich unser Phillip in der ASK21 auf den Start vor, um nach seiner A-Prüfung das Thermikfliegen zu üben.



Da in der trockenen Luft die Thermik nicht durch Wolken oder Dunstkuppen gekennzeichnet war, musste nach markanten Auslösestellen am Boden gesucht werden. Unsere Schüler hatten aber auch diese Übung bald gut im Griff und konnten mit der Ka8 über 3 Stunden fliegen.



Geschleppt wurden wir von unseren erfahrenen Piloten Eugen Hügler und Andreas Grune vom Aeroclub Frankenwald.



Auch hatten wir zu Pfingsten sehr nette Gäste aus Freudenstadt: Michael Buchthal Y4 und seine Frau Bettina nutzten die Tage vor den Meisterschaften in Bayreuth, um zusammen mit Gerd-Peter Lauer die thermischen Gegebenheiten zu erkunden.



Nur im Frankenwald und im Fichtelgebirge zeigten sich einige sehr hohe Wolken, die nach etwas Bastelei aber ganz gut zu erreichen waren.

Einen Kommentar schreiben

Sie müssen sich anmelden, um Kommentare hinzuzufügen.